

Regierungsratsbeschluss

vom 4. Juli 2017

Nr. 2017/1265

Wahl Vize-Landammann für den Rest des Jahres 2017

1. Erwägungen

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2016/2244 vom 20. Dezember 2016 wurde Frau Regierungsrätin Esther Gassler als Frau Vize-Landammann bis am 31. Juli 2017 gewählt. Infolge ihres Rücktritts aus dem Regierungsrat ist bis zum 31. Dezember 2017 ein neuer Vize-Landammann zu wählen.

2. Beschluss

Vom 1. August bis 31. Dezember 2017 wird Regierungsrat Roland Heim als Vize-Landammann gewählt.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei (3)
Regierungsrat (6)
Departemente (5)
Personalamt, Kurt Müller
Amtsblatt (Ziff. 2)